

COMUNICADO OFICIAL

Estimados socios del Colegio de Tecnólogos Médicos de Chile, en nombre del Directorio Nacional, nos dirigimos a ustedes para informarles sobre la **suspensión del proceso electoral** que estaba programado para llevarse a cabo los días 15 y 16 de junio del presente año. Lamentablemente, hemos evidenciado incongruencias entre el padrón electoral y la nómina de candidatos, lo cual ha comprometido la integridad y transparencia del proceso

Cómo Directorio consideramos de vital importancia garantizar la equidad y la legitimidad de las elecciones, por lo que hemos decidido suspender temporalmente el proceso hasta que se puedan resolver estas discrepancias de manera adecuada.

Entendemos que esta noticia puede generar inquietud e incertidumbre entre los miembros de nuestra Institución, sin embargo, les aseguramos que estamos comprometidos en resolver esta situación de manera eficiente y transparente. Nos disculpamos por cualquier inconveniente que esto pueda ocasionar y les mantendremos informados sobre los avances y la reprogramación del proceso electoral, a la brevedad.

Agradecemos su comprensión y paciencia durante este período. Nuestro objetivo principal es garantizar la imparcialidad y la confianza en el sistema electoral. Trabajaremos incansablemente para restaurar la integridad del proceso, lo cual se informará a través de nuestro órgano oficial.

Atentamente,

Directorio nacional
Colegio de Tecnólogos Médicos de Chile A.G.